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Ich würde bei ner Grafikkarte nicht kleiner als RX570 gehen. Diese läuft absolut nativ und wird
auch von Apple selbst empfohlen für externe Gebäude zb. Um MacBooks mit mehr
GrafikLeistung auszustatten. Da gibts auch ITX Versionen von.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-f%C3%BCr-die-software-entwicklung-
erste-gedanken-und-fragen/?postID=525512#post525512

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-für-die-software-entwicklung-erste-gedanken-und-fragen/?postID=525512#post525512
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-für-die-software-entwicklung-erste-gedanken-und-fragen/?postID=525512#post525512

